
   
 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in den vergangenen Jahren wurden einige Varianten zur Standortänderung bzw. Erweiterung des 
Dachauer Christkindlmarktes diskutiert. Da sämtliche Optionen, ob nun Erweiterung zum Pfarrplatz 
oder Verlegung zum Schlossplatz, aus verschiedensten Gründen verworfen wurden, stellt das 
Bündnis für Dachau zur Steigerung der Attraktivität des Christkindlmarktes und der Sicherheit der 
Besucher am bestehenden Standort folgenden 

Antrag: 
 
 
Zur Verkehrssituation:  
Die Stadt Dachau prüft, inwieweit der Straßenabschnitt der Konrad-Adenauer-Straße zwischen der 
Abfahrt zum Karlsberg und dem Widerstandsplatz für den Zeitraum des Christkindlmarkts zu 
dessen Öffnungszeiten für den Individualverkehr gesperrt werden kann. Die Anforderungen für 
Anlieger und die städtischen Busse müssen entsprechend berücksichtigt werden.  
 
Zur Platzsituation:  
Die Verwaltung prüft, ob die straßenseitige Standreihe auf die Straße direkt entlang des 
Randsteins zum Rathausplatz situiert werden kann, wodurch auf die gesamte Länge des Marktes 
ca. 2,5 m Breite gewonnen werden können.  
Gleichzeitig sollte geprüft werden, ob die Parkplätze auf der gegenüberliegenden Straßenseite in 
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diesem Straßenabschnitt für den Zeitraum des Christkindlmarktes gesperrt werden, so dass auch 
eine Gegenverkehrssituation im Busverkehr bewältigt werden kann. 
 
 
 
 
Begründung:  
 

Durch eine Sperrung der Konrad-Adenauer-Straße für den Individualverkehr im genannten 
Abschnitt während des Christkindlmarktes können die Attraktivität und das Platzangebot des 
Marktes und die Sicherheit der Besucher erheblich gesteigert werden.  

Es entstehen durch den Antrag keine Kosten außer Verwaltungsaufwand. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Michael Eisenmann 
Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


